
 
 

 

 
 
今年度のＰＴＡ総会が 4 月５日（月），ＰＴＡ合同 

部会が４月１３日（火）に開催されました。令和３年 

度の活動について，皆様に審議いただき方向性が決ま 

りました。今年度もよろしくお願いいたします。 

【会長】白木勝也さん 【副会長】北野信吾さん 

【会計】髙橋翔太郎さん【監事】奥田俊樹さん 

【監事】久道利男さん 【教養部長】遠藤雅広さん 

【体育部長】櫻井貴博さん【母の部長】松本早苗さん 

【顧問】舘英樹【事務局長】髙橋徹【事務局員】木本祐太 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

  

   

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２２日(木),今年度最初の参観

日を実施しました。１・２年生，３・

４年生，５・６年生のそれぞれの授業

を参観していただきました。保護者の

皆様には，子どもたちが，元気に発言

したり，意欲的に学習に取り組んでい

る姿をご覧いただけたことと思いま

す。参観後は，全体懇談や各学級懇談

会で経営方針等のお話をさせていた

だきました。また，母の部の会議もあ

り，今年度の事業等について話し合っ

ていただきました。時節柄お忙しい中

にもかかわらず，ご来校いただきあり

がとうございました。 
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４月９日（金）・１２日（月）・１３日（火）の３日間にわた

り，学校から六間橋まで教頭が一緒に歩きました。当初，１年

生の２人は，距離もあり，ランドセルも重く，くじけそうでし

たが，２人とも徐々に慣れ，楽しくおしゃべりをしながら，ふ

きのとうを眺めながら，安全に登下校できる練習をしました。 

 

 【１・２年生】 【３・４年生】 

【全体懇談会】 

新役員を代表して白木会長の

スピーチシーン 

 
 

 

 

【5・6 年生】 



 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 白木里架子さん 

副会長 北野想志朗さん 髙橋佳之祐さん 

書 記 白木玲也さん 髙橋永愛さん 

 

            委員長 松本日向さん 

                       副委員長 北村龍馬さん 

            書 記 久道あきさん 

 

委員大山れんさん 髙橋玄樹さん 山田乃愛さん 

    北野幸之介さん 

            

委員長 乾 祢音さん 

           副委員長 麓みらいさん 

書 記 奥田佑太さん 

 

委員遠藤美那さん 山口結月さん 髙橋嬉衣さん 

 

委員長 松本日向さん 

副委員長 髙橋佳之祐さん 

書 記 麓みらいさん 

 

 

                       委員長 大山れんさん    

                          副委員長 遠藤美那さん  

書  記 山田乃愛さん

    

 

委員長 松本朔太朗さん           

副委員長 遠藤咲結さん 

書 記 櫻井彩菜さん                

1 土   

2 日  

3 月 憲法記念日 

4 火 みどりの日 

5 水 こどもの日 

６ 木 交通安全指導 

7 金 遠足 グランド転圧 

８ 土  

９ 日  

１０ 月 
スワディ号 とベっ子顔合わせ 

交流給食 校舎外清掃 グランド設計 

１１ 火 クラブ  

１２ 水 代かき ＰＴＡ環境整備 

１３ 木 代かき（予備）ＰＴＡ環境整備（予備） 

１４ 金 
交通安全指導 ＣＩＲ 職員会議  

定時退勤日 遠足（予備） 

１５ 土  

１６ 日  

１７ 月 交通安全指導  

１８ 火  

１９ 水 幕別教育の日 内科検診 13:30～ 

２０ 木 田植え（３校時） 児童会 

２１ 金 田植え（予備） ＣＩＲ 職員会議 

２２ 土  

２３ 日  

２４ 月 運動会特別時間割開始 スワディ号 

２５ 火 尿検査 

２６ 水  

２７ 木 全国学力・学習状況調査 モップ交換 

２８ 金 ＣＩＲ 研修日 定時退勤日 

２９ 土  

３０ 日  

３１ 月 月末統計 

 今年度の前期児童会役員・学級役員が選出さ

れました。よりよい学校・学級生活のため，自

分たちで決め，自ら行動する姿を期待します。 

３・４年 

１・２年 

５・６年 

文化委員会 

三 役 

４月１９日（月），町の交通安全推進委員の山崎さんを講
師にお招きし「交通安全教室」を実施しました。模擬信号
機を駐車場に設置して，横断歩道の渡り方を確認しました。
左右をよく見て，自転車の場合は降りて渡ることなどを学
びました。その後，実際に路上を歩いたり，自転車で走っ
たりして，安全な自転車の乗り方や歩き方を学びました。
これから暖かくなり，外で遊んだり，自転車に乗って友達
の家に行ったりする機会が多くなります。交通 
安全教室で学んだことを生かして事故に遭わな 
いよう注意しましょう。 

保健体育委員会 

ノ ー テ レ ビ ・    

ノーゲームデー 


